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会  議  名 令和４年度 第１回南畑地区公民館運営審議会  

開 催 日 時 
令和３年６月９日(木)  午後７ 時３０分から 

             午後８ 時１０分まで 

開 催 場 所  南畑公民館 会議室    

出 席 者 

 審議会委員：新井 充氏 松尾信悟氏 横谷希己江氏 長堀厚子氏 

        

 事 務 局： 落合館長、橋本主任 

傍   聴  者 ０人 

会 議 次 第 

議題 

（１）令和４年度南畑公民館事業の進捗について 

（２）令和４年度運営方針＆事業計画について 

（３）その他 

    

 

会 議 資 料 

・なんばた学級 年間予定 

・ちびっこあおむし 年間予定 

・わくわく子ども体験室 チラシ 

・農バル「NEWS LETTER vol.13」 

・南畑ふれあい劇場 チラシ 

・怪皆亭 チラシ 

・令和４年度富士見市南畑公民館運営方針＆事業計画 



開 会 （橋本）      

 

１議 題（進行：新井議長） 

（１）令和３年度南畑公民館事業の進捗について 

〇実施した事業の内容報告について、館長が概要説明。 

① なんばた学級 ②子育てサロンちびっこあおむし ③わくわく子ども体験室  

④ 農バルプロジェクト事業のニュースレターvol.13発行 

 ⑤南畑ふれあい劇場 お月見一座新作公演 

※コロナ対策として、密を避けるために２部制で開催予定。 

 ⑥怪皆亭 ⑦消防訓練＆ＡＥＤ体験（次回：R4．6/29） 

 ・支援事業 なんばたキッチン 

            

  [質疑・意見等] 

   委員：わくわく子ども体験室は、人気な事業なので 12人程度しか参加できないのは 

もったいないように感じる。 

 

（２）令和４年度運営方針＆事業計画について 

別紙「令和４年度富士見市南畑公民館運営方針＆事業計画」をもとに、館長説明。 

 

 [質疑・意見等] 

委員：新しく増えた事業はないのか。 

館長：コロナ禍で落ち込んでいる状況からの回復ということで、新規の事業はありませ

ん。ただ、10 月頃に公民館全館にＷｉ-Ｆｉが導入される予定であるので、今

後はそれを活用した事業を検討していきます。 

委員：来た人が誰でも使えるフリーＷｉ-Ｆｉのようなものなのか。 

館長：基本的には部屋の利用者に対しパスワードを掲示する方法を予定しています。 

   アクセスポイントについては設計中ですが、各部屋で使えるようになる予定 

です。 

委員：他市では、ロビーでは使えるが会議室など他の部屋に行くと電波が届かなくて 

事業では使えないという話も聞くので、各部屋で使えると事業が広がる。 

館長：コロナ禍をきっかけに、フロアだけなく利用者の活動にも使えるよう設置してい

こうという考えが実現しました。 

委員：昨年度から導入を言い続けていたので、活用をしていかないといけない。 

館長：活用計画も考えていかなければならないので、来年度にはＷｉ-Ｆｉを活用した 

事業を盛り込んでいきたいと考えています。 

委員：全体公運審も集まらないで、各公民館で Zoom開催できると負担が少ない。 

委員：落語の事業なども、中止ではなくて Zoomでやる等いろんなバリエーションが 

増えていきそう 

館長：その辺の発展性も含めて考えていきたい。 

委員：お月見一座も中継したらおもしろいのではないか。自宅から出られない人も見ら 

れるようになる。 



   館長：富士見市が YouTubeのリアルタイム放送等ができるような環境であれば、 

   自宅で見られるようになります。 

委員：昨年度から比較してなくなった行事はないのか。 

事務局：特になくなった行事はありませんが、なんばた学級に限りますと、地域の小学生 

に対してわら細工指導の協力を実施していましたが、教科書の題材から抜けて 

しまったことと、コロナ禍でなんばた学級の指導者が途絶えてしまった為、今後 

は交流がなくなってしまう可能性が高いのではと考えています。 

   委員：南畑独自の文化なので、復活できるといいと思う。 

  事務局：小学校の意向も確認の上、なんばた学級の講師の状況を踏まえながら検討してい 

きたいと考えております。 

委員：イベントは開催してきているが、食事提供は厳しい状況が続いている。 

今後はどうなりそうか。 

   館長：市としても徐々に、対策を取りながらイベントでの食事提供が復活してきてい 

      ます。 

   委員：例年と違うところは他にあるか。 

  事務局：昨年度のふれあい劇場が延期になった関係で、今年度は 6月、2月に開催となっ 

ています。 

  事務局：大規模改修工事をやったばかりなので、大規模な修繕などは行いませんが、必要 

に応じて修繕を行っていきます。もし気になる個所などございましたら、お知ら 

せください。 

 

 

（３）その他 

 ○公運審の改選について 

横谷委員は 2020年 6月 30日をもって、3期 6年の任期満了。（横谷委員から一言） 

6年間ありがとうございました。 

新井委員、松尾委員、長堀委員は、引き続きよろしくお願いいたします。 

新委員は、ちびっこあおむしスタッフの大竹ひろみ氏です。 

   ○今年度の公運審の開催について 

    例年は年 4回開催していたが、今年度からは内容を詰めて開催回数を減らして実施 

していく方針。 

       

 

 

次回会議：１０月２０日（木）午後７時３０分～南畑公民館 会議室（予定） 

 

 


